



二中だより

第6号
令和4年10月3日(月)
柏江市立柏江第二中学校
TEL 03-3480-8891
FAX 03-5497-7362
<http://www.komae.ed.jp/jh/02>

「失敗から学び、失敗を楽しむ」

校長 猪瀬政幸

9月15日に、東京2020でハンドボール日本代表キャプテンを務めた土井レミイ杏利選手を招いて体験授業が行われました。2、3年生は、3月にオンラインで土井選手との交流を体験していましたが、今回は間近で迫力あるプレーを全校で観ることができ、感動した人も多かったことでしょう。また、3年生の精鋭を集めた“ハンドボール部”が結成され、会場を大いに盛り上げてくれました。

以下は、土井選手から皆さんに向けたメッセージ（一部要約）です。

失敗を恐れる人は多いけれど、失敗することはすごく良いことで、周りにどんなに馬鹿にされようが、僕は失敗することが大好きです。なぜなら常に失敗から学んでいるからです。だから僕が絶対にしないのは、誰かが失敗した時に笑うことです。それはすごく恥ずかしいことです。失敗して、なんで失敗したのかを考えて成長していくんです。それを放置しておくのが本当の失敗です。そこからは何も学べません。一番恐れているのは失敗を恐れて何もしなくなってしまう自分です。だからいろいろなことにチャレンジしてみてください。



今までやったことがないことが目の前に転がっていたら、僕は何でもチャレンジします。中国に行ったときに芋虫も食べたことがあります。とりあえず何でもやってみます。それが僕の人生において一番大切なことです。いろいろなチャレンジをしていくと失敗することも多くなっていきます。いくらポジティブに考えていても、失敗が重なると気分が下がることもあります。そういう時こそ、その状況を楽しむようにしています。ちょっと意識を変えると、物事の結果は変わらなくても、その捉え方は自由に変えることができます。その結果をポジティブにとらえるかネガティブに捉えるかで人生が大きく変わるので、苦しい時ほど「今、自分は弱いからこれから強くなれる楽しみがある」と捉えて、ぜひ楽しんでみてください。



そういうプラスの気持ちが心にあると結果もよい方向に伸びていきます。ですから、前回伝えたように、まずは夢をもつこと。そこに向かって色々なチャレンジをして、その先にある失敗も楽しんでもらえれば、皆さんも豊かな人生を送れるのではないかと思います。周りにどれだけ馬鹿にされようが自分だけは自分のことを疑わず、まっすぐ進んで失敗を楽しんでください。

私自身も「失敗してもOK!」と皆さんに伝えていますが、失敗は学びの機会だとポジティブに捉えるだけでなく、土井選手はさらに「失敗を楽しむ」ところまでいっているのはさすがです。ハンドボールはもちろん、それ以外のことにも常に真剣に打ち込む姿勢。それと同時に、何でも自分から楽しんでしまうところが彼の魅力であり、多くの人を引きつける理由なのだと感じました。

生徒会や専門委員会も後期に入ります。どんどん新しいことにもチャレンジしてほしいものです。もしも失敗したら、そのつど修正して、みんなの力でより良い二中を築いていってください。

10月の行事予定

日	曜	予定	16	日	
1	土	都民の日	17	月	全校朝会 避
2	日		18	火	
3	月	生徒朝会 議案書読み合わせ 安	19	水	再登校 16:00(学習フリースペースあり) 研
4	火		20	木	再登校 16:00(学習フリースペースあり) 研
5	水	小中連携の日(小学校) (小中合同教研) 原則部活動なし	21	金	合唱コンクールリハーサル(1) 3年進路説明会(2)
6	木		22	土	
7	金	中央委員会/一斉専門委員会 1年脊側弯検診(モアレ)9:00	23	日	
8	土		24	月	学年朝会 学校公開週間開始
9	日		25	火	一斉専門委員会/中央委員会 45分授業
10	月	スポーツの日	26	水	学
11	火		27	木	合唱コンクールリハーサル(2)
12	水	脊柱側弯欠席者検診(PM) 職 再登校 16:00(学習フリースペースあり)	28	金	合唱コンクール前日準備
13	木	生徒総会リハーサル	29	土	合唱コンクール(学校開催)
14	金	生徒総会	30	日	総合防災訓練(三中)
15	土		31	月	振替休業日

※「SC」はスクールカウンセラーの勤務日です。(直通電話 5438-3512)

「生徒会役員選挙がありました」

9月16日(金)に生徒会役員選挙が行われました。今年も粕江市より実際の選挙で使われる記載台や投票箱をお借りし実施しました。立会演説会や投票を通して、学校生活の問題を自分のこと



として捉え、候補者一人ひとりの考えや意見に耳を傾け、真剣に選挙に臨むことの必要性について考える良い機会となりました。今回、新生徒会役員が決まり、今後、各委員会の目標や活動方針が示され、生徒総会で審議されます。二中をよりよくするため、生徒のみなさんは一人ひとりが生徒会の一員であることを自覚し、協力して行ってほしいと思います。

「3年生のTGG、2年生の鎌倉校外学習が実施されました」

9月に入り、3年生はTGG(Tokyo Global Gateway)に行ってきました。TGGは、東京都英語村「英語で学ぶ」体験型英語学習施設です。オールイングリッシュの空間の中で、「わかった」「通じた」という成功体験を重ね、英語学習への興味関心を広げ、意欲を高める取組みです。生徒たちは、自分の思いを何とか「相手に伝えたい」「わかってほしい」という気持ちで、精一杯の力で表現しようとする姿が見られました。



また、2年生は鎌倉方面に校外学習に出かけました。各班で鶴岡八幡宮、鎌倉大仏を含め、午前2ヶ所、午後2ヶ所以上の見学場所を選定し、行動計画を立て、訪問場所の見どころについて調べました。当日は計画に沿って、班員同士が協力し、鎌倉を楽しむことができました。

